

## ABSTRAK

**Siti Mahmudah.** 2021. *Motivasi Film Bilal A New Breed Of Hero Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas X Di SMAN 1 Gambut.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing. (I). Drs. H. Syarifuddin SY, M.Ag (II) Dra. Hj. Shapiah, M.Pd.I

Kata Kunci: Motivasi Film Bilal A New Breed Of Hero, Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa.

Motivasi dan belajar merupakan dua hal yang saling memengaruhi. Belajar adalah perubahan tingkah laku secara relatif permanen dan secara potensial terjadi sebagai hasil dari praktik atau penguatan (*reinforced practice*) yang dilandasi tujuan untuk mencapai tujuan tertentu. Motivasi belajar dapat timbul karena faktor intrinsik, dan ekstrinsik. Film adalah motivasi yang dihasilkan dari faktor ekstrinsik, dengan adanya penggunaan media film diharapkan dapat meningkatkan minat belajar dan prestasi belajar pada siswa dan siswa yang mempunyai minat belajar yang tinggi diharapkan juga akan meningkatkan prestasi belajarnya. Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui Motivasi film Bilal A New Breed Of Hero dalam Meningkatkan hasil belajar siswa, serta untuk mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat Motivasi Belajar siswa Kelas X di SMAN 1 Gambut yang terdiri dari faktor internsik dan ekstrinsik.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field reseacrh*) dengan pendekatan kualitatif. Metode yang digunakan adalah penelitian deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah 2 orang guru mata pelajaran Sejarah Indonesia beserta Baca Tulis Al-Qur'an dan 49 (empat puluh sembilan) perwakilan siswa kelas X di SMAN 1 Gambut. Objek penelitian ini adalah Motivasi film Bilal A New Breed Of Hero dalam Meningkatkan hasil belajar siswa kelas X Di SMAN 1 Gambut dan faktor pendukung dan penghambat motivasi belajar siswa kelas X di SMAN 1 Gambut. Teknik pengumpulan data menggunakan angket, wawancara, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan Motivasi Film Bilal A New Breed Of Hero Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas X Di SMAN 1Gambut meliputi Motivasi film Bilal A New Breed Of Hero dalam Meningkatkan hasil belajar siswa. Sedangkan faktor pendukung dan penghambat faktor lingkungan diri sendiri, jam pelajaran, sekolah, masyarakat, dan keluarga .

